COMISIÓN PARA EL MERCADO FINANCIERO

COMUNICADO DE PRENSA

Mes de la Educación Financiera

CMF presenta nuevo simulador de tarifas de cuentas vista

Se trata de un plan piloto que, a través del <u>sitio web de la CMF</u>, permitirá que las personas puedan calcular y comparar el costo neto mensual de mantención de sus cuentas de depósitos a la vista, entre distintas instituciones financieras supervisadas por la Comisión.

El objetivo de este simulador es proporcionar al público una herramienta práctica y accesible, que les ayude a tomar decisiones informadas, tanto en la contratación como en el uso óptimo de este producto financiero.

18 de octubre de 2023.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) presentó hoy el nuevo Simulador de Tarifas de Cuentas de Depósitos a la Vista, que permitirá a las personas calcular y comparar el costo neto mensual de mantención entre distintas instituciones financieras supervisadas por la Comisión.

En el marco de la conmemoración del Mes de la Educación Financiera 2023, el objetivo del plan piloto de la CMF es proporcionar al público una herramienta práctica y accesible, que les ayude a tomar decisiones informadas, tanto en la contratación como en el uso óptimo de este producto financiero.

Las cuentas vistas son aquellas en las cuales el titular puede efectuar depósitos y giros directamente en las sucursales de una institución financiera, a través de ventanilla, o a través de medios electrónicos como tarjetas de débito, y utilizar los cajeros electrónicos para realizar sus operaciones. La mayoría de las cuentas vista permiten realizar trasferencias electrónicas.

A julio de 2023, existían en el país un total de 24,3 millones de cuentas de depósitos a la vista. De éstas, el 68% aproximadamente corresponden a la CuentaRut de BancoEstado.

Instrucciones de Uso

Para utilizar el Simulador de Tarifas de Cuentas de Depósitos a la Vista, disponible en el <u>sitio web de la CMF</u>, las personas deben ingresar la información de acuerdo con el uso que le da a la cuenta vista (si ya posee una cuenta vista) o a la que planea acceder (en caso de no tenerla).

Todos los datos del simulador son aportados por las instituciones financieras. Las instituciones que no arrojan resultados corresponden a aquellas que no han ingresado información al sistema de simulación.

Resultados

Una vez ingresados los datos, el simulador arrojará el costo neto total para cada producto, por institución. El costo neto total corresponde a los ingresos que una persona puede recibir por concepto de intereses sobre el saldo promedio mantenido en su cuenta vista durante el mes, menos las comisiones que paga por dicho producto. En la mayoría de los casos las cuentas vista no pagan intereses, pero hay productos que si lo incluyen.

Los resultados se ordenan de mayor a menor, es decir desde el producto más barato al más caro. Los resultados positivos, en color negro, significan que los ingresos por conceptos de intereses han sido mayores a los desembolsos por conceptos de tarifas.

En cambio, los resultados en rojo muestran aquellos casos en que las comisiones pagadas son mayores a los ingresos por intereses recibidos, cuando corresponda considerar el pago de estos.

Área de Comunicación, Educación e Imagen | Contacto: prensa@cmfchile.cl | Suscripciones a comunicados de prensa e información relevante aquí